

# Mitgliederinformation zur amtsangemessenen Alimentation

11.12.2025

**In einem Brief vom 11.12.2025, an Herrn Staatsminister der Finanzen und für Heimat, Herrn Albert Füracker, fordert der BDK die Ruhendstellung der Widersprüche zur Alimentation.**

Nach Ansicht des BDK stellt das wiederkehrende Prozedere jährlich Widerspruch einlegen zu müssen, eine

*"ineffiziente und unnötige, weil verwaltungstechnisch aufwendige Verfahrensweise dar"*

so der Landesvorsitzende Jürgen Schneider in seinen Ausführungen.

[Brief zum Download](#)

Schlagwörter

[Bayern](#)

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)